

ENTRETIEN TISSU

Précautions principales

La quantité de poussières sèches ou grasses qui se déposent sur votre siège est la même que celle très visible qui se dépose sur vos autres meubles, il convient donc d'adopter le même rythme de dépoussiérage. Pour ce dépoussiérage régulier, aspirer régulièrement mais jamais à pleine puissance et avec un embout brosse douce réservé à cet usage. Attention de ne jamais atteindre un degré de salissure important potentiellement irréversible, notamment sur les parties les plus sollicitées (accoudoirs, assises et haut du dossier). Pour le détachage ou l'entretien, utiliser le coffret d'entretien offert et suivez scrupuleusement la notice. Utiliser exclusivement les produits fournis. L'utilisation d'un appareil à vapeur est totalement proscrite pour le nettoyage. Le produit d'entretien ne doit jamais être répandu directement sur l'endroit à traiter, mais à l'aide d'une éponge ou d'un chiffon blanc doux et propre préalablement imprégné.

Des modifications de teinte et d'aspect plus ou moins importantes, d'ombre ou de brillance selon l'angle de vision, sont possibles sous l'effet du poids des occupants, de leur température, de leur sudation, ainsi que de l'humidité de l'air. Ce phénomène de miroitement est normal et est une caractéristique de certains tissus veloutés.

Avant toute opération de nettoyage, un test de la résistance de la couleur est indispensable. Dépoussiérer tout d'abord le siège; puis imbiber de shampoing dilué selon le dosage préconisé dans le mode d'emploi ou de détachant approprié un chiffon blanc et doux, et frotter délicatement le tissu à un endroit peu visible. Le résultat ne sera concluant qu'une fois le tissu entièrement sec.

Le lavage ou nettoyage à sec des tissus "lavables" doit impérativement être effectué par un professionnel. La capacité des machines à laver domestiques est inadaptée aux volumes des housses de sièges. Pas d'utilisation de sèche linge domestique, risque de marques et auréoles.

Préciser au teinturier de fermer les fermetures à glissières et de protéger les bandes velcro, ceci évite le frottement de ces parties abrasives et des dégâts tel le boulochage.

D'une façon générale, en cas de tache, nous conseillons en priorité de soumettre au plus tôt la housse à un professionnel en lui spécifiant la nature de la tache.

Généralités détachage tissu

Quelle que soit la tache, il faut :

- Si possible intervenir immédiatement,
- N'effectuer aucun frottement localisé au risque de modification d'aspect ou décoloration,
- Les surfaces d'aspect semblable doivent toujours être traitées de manière identique,
- Enlever délicatement le maximum de matière tachante avec la partie non tranchante d'un couteau ou une cuillère et tamponner immédiatement la tache avec un tissu blanc bien propre,
- Traiter la tache en agissant du bord vers le centre afin d'éviter les auréoles,
- Après avoir identifié la nature de la tache, intervenir selon les instructions plus détaillées,
- Si emploi d'un produit, ne jamais le verser directement sur la partie tachée mais sur un tissu blanc bien propre,
- Après l'application du détachant, tamponner délicatement jusqu'à évaporation complète pour éviter les auréoles avec un tissu doux blanc bien propre et sec puis, si nécessaire, raviver le poil avec une brosse très souple.

Méthodologie

Le premier facteur d'encrassement des textiles est la poussière ambiante qui se dépose sur l'ensemble du siège. Cette poussière est écrasée sur le textile lors de l'utilisation des sièges et vient peu à peu ternir les textiles puis les grisailier dans le temps.

Dépoussiérage

Pour lutter contre ce phénomène d'encrassement, il est nécessaire de dépoussiérer vos sièges régulièrement. Ce dépoussiérage s'effectue à l'aide d'un aspirateur muni d'un embout brosse douce réservé à cet usage.

Nettoyage

Le dépoussiérage élimine seulement les poussières sèches. Les poussières grasses, les salissures courantes, les émanations de transpiration du corps humain ne sont pas éliminées par cette opération. Pour assainir vos sièges en textile, une opération d'entretien trimestrielle ou semestrielle est nécessaire. Elle se réalise avant que les salissures ne soient réellement incrustées en profondeur dans le textile.

Méthodologie de nettoyage

Utilisez un récipient avec de l'eau tiède.

Rajouter 5 à 10% de shampoing textile non gras.

Trempez le gant en microfibre de nettoyage dans le liquide et essorez-le légèrement. Passez le gant de nettoyage sur toute la surface du textile de vos sièges.

Rincez régulièrement le gant pour éliminer les salissures récupérées. À la fin du nettoyage, réalisez un passage du gant en microfibre uniquement humide d'eau tiède sur tout le textile en le rinçant régulièrement. Laissez sécher. Passer l'aspirateur.

Taches

Pour les taches locales ménagères utilisez le shampoing nettoyant pur. Verser du produit sur l'éponge. Tamponner la tache pour émulsifier la matière tachante. Aborbez avec un chiffon blanc propre et doux ou utilisez une poudre absorbante de détachage. Consultez les produits proposés sur le site www.art-cuir.fr. Vous pouvez également extraire la tache et le résidu de produit en utilisant l'embout rond d'un aspirateur en fonction. Veillez à ne pas utiliser cette aspiration à pleine puissance.

N.B. tissu microfibre

Ne jamais effectuer un frottement localisé qui peut provoquer le décollement et le boulochage des fibres par échauffement.

Service d'information, de conseils et acquisition des produits

www.art-cuir.fr - +33 388 29 19 89 - info@art-cuir.com

ART STYLE SERVICE - 50 rue Engelbreit - 67200 STRASBOURG

FABRIC MAINTENANCE

Main precautions

The quantity of dry or greasy dust deposit on your sofa is the same as that, highly visible, deposited on your other furniture; it is therefore necessary to adopt the same rhythm of dust removal.

For regular removal of dust, vacuum regularly but never at full power and with a soft bristle brush endpiece, for this purpose exclusively.

Be careful never to achieve a significant level of dirt, potentially irreversible, including the most stressed parts (armrests, seats and upper back).

For stain removal or maintenance, use the offered maintenance set and follow the instructions carefully.

Use only the supplied products.

The use of a steam cleaner is totally prohibited for cleaning.

Maintenance product should never be poured out directly onto the area to be treated, but by means of a sponge or a soft, clean, white cloth previously impregnated.

More or less important changes in color and aspect, shade or gloss, depending on the angle of view, are possible as a result of the weight of the occupants, their temperature, their sweat and from humidity of air. This shimmer phenomenon is normal and is a feature of some velvety fabrics.

Before any cleaning operation, a test of the resistance of color is essential. Dust first the seat; then soak a white, soft cloth in cleaner or in the suitable stain remover (following suggested quantity in the notice) and gently rub the fabric in a not visible place. The result will be conclusive once the fabric is completely dry.

A dry cleaning or dumpness professional cleaning is necessary for "washable" fabrics. The capacity of domestic washing machines is unsuitable to the volumes of seat covers.

No use of domestic tumble dryer, risk of marks and rings.

Specify the professional cleaner to close zippers and protect Velcro parts; this avoids the friction of those abrasive parts and damages such as pilling.

Generally, in case of stain we recommend as a priority to submit the cover to a professional cleaner as soon as possible, specifying the nature of the stain.

Each order is supplied with a maintenance set and a piece of fabric used for production. Information about composition and maintenance are available through the link communicated on the sample label or apart, inside the set box. For the Designers Guild fabrics, you find all information on their official web site. In case of mixed fibers please consider the most demanding characteristics fibers.

General information about fabric stain removal

Whatever the kind of stain, you must:

- If possible, take immediate action,
- Never carry out any localized friction; there is a risk of aspect changing or fabric fading
- Gently remove most of soiling using a knife (not the cutting side) or a spoon and buffer immediately with a clean, soft white cloth,
- Work on the stain acting from the edge towards the middle, to avoid rings,
- After identifying the nature of the spot, act according to more detailed instructions,
- If you use a product, never pour directly onto the stained area but on a clean white cloth,
- After application of the stain remover, gently buffer with a clean soft white and dry fabric until complete evaporation to avoid rings then, if necessary, revive the pile with a very soft bristle brush.

Textile and microfibre upholstery maintenance box

Package content:

- 50 ml nonfat textile shampoo,
- 1 sponge,
- 1 microfiber glove,
- 1 notice, repeated below.

Methodology

The first soiling factor of textile is the ambient dust which deposit on the seats. This dust is compressed on the textile by sitting on it and, little by little then tarnish textiles which become grey over time.

Dust removal

To fight against this phenomenon of dirt, it is necessary to regularly dust off your seats. This dust removal is to carry out using a vacuum cleaner with a soft brush endpiece reserved for this purpose.

Cleaning

Dust removal only eliminates dry dust. Greasy dust, common stains, human body sweating are not removed by this operation. To sanitize your seats textile, a quarterly or semi-annual maintenance operation is required. This is intended to eliminate the greyness related to the use of seats. It has to be made before dirt is actually deep incrustated into the fabric.

Cleaning method

Use a container with warm water.

Add 5 to 10% of textile conditioner.

Dip the cleaning glove in the liquid and wring it out slightly. Pass the cleaning glove over the entire surface of the fabric of your seats.

Regularly rinse the glove to remove collected dirt. At the end of cleaning, pass the glove, just wet of warm water, all over the fabric to rinse it. Let it dry. Vacuum.

Stains

For local stains use shampoo, not diluted. Pour the product on the sponge then apply it on the stain and emulsify without rubbing intensely. Absorb with a soft, clean white cloth or use an absorbent powder stain removal. See the related products offered on the website www.art-cuir.fr

You can also remove the stain and the product residues using a vacuum cleaner with a round nozzle. Be aware not to vacuum at full power.

N.B. microfibre

Never perform a localized friction that may cause fibers detachment and pilling.

Information, notice and products purchase

www.art-cuir.fr - +33 388 29 19 89 - info@art-cuir.com

ART STYLE SERVICE - 50 rue Engelbreit - 67200 STRASBOURG